

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Februar 2020

Beratungstag bei BG-Fernverkehr Karlsruhe

Am Freitag hat in Karlsruhe ein Beratungstag der DEVK in Kooperation mit der EVG BG-Fernverkehr Karlsruhe stattgefunden. Unter dem Motto: „Wissen ist Macht“ zielte der Tag insbesondere auf die Möglichkeiten der Betrieblichen Altersvorsorge (BAV) ab, die durch den DEVK-Pensionsfonds geführt wird.



Als Grundlage diente hier der EVG-Tarifvertrag, der zum 01.01.2020 auf mindestens 82,50 €, oder 3,3% vom Brutto erhöht worden ist und der zusätzlichen Förderung (20-30er Modell) der Kollegen*innen in einen Pensionsfonds. Im Alter gut abgesichert zu sein geht uns alle an.